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議員名 前川 與 

担当部  都市整備部 担当課  建築住宅課 

質問年月日    平成２２年６月１７日 

質問項目  借上方式での市営住宅の供給について 

【質問要旨】 

 民間住宅を市営住宅として借上げてはどうか。 

 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

借上げ方式での市営住宅の供給につきましては、実施の方法や事業者への支援方法、

財源上の問題など、さまざまな課題があると考えており、今後、調査・研究に取り組んでいき

たい。 

 

   

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２４年２月１６日現在 

 

調査・研究を行った結果、借上げ方式の市営住宅は導入しない。 

 

 

   

 


